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Botucatu, 22 de maio de 2024.

Exmo. Sr. Doutor

ANTONIO CARLOS VAZ DE ALMEIDA (CULA)

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP.

Rodrigo Colauto Taborda, Secretário Municipal de Infraestrutura,
vem, perante Vossa Excelência, em atenção ao respeitável Requerimento n.º 251, aprovado
em Sessão Ordinária de 6/5/2024, da lavra do Excelentíssimo Senhor Vereador Sílvio dos
Santos, através do qual solicita “que considerem a imediata aplicação das benfeitorias e
melhorias requeridas neste documento, à luz de suas pastas e responsabilidade, reforçando
que os locais são perigosos e necessitam de melhorias imediatas”, esclarecer o que segue:

No que tange à repavimentação, colocação de guias e construção de
calçada; as equipes de topografia e engenharia desta Secretaria, em momento oportuno e cada
uma em sua esfera de competência, darão início a um estudo detalhado que permitirá
ponderarmos a inclusão das benfeitorias em nosso cronograma subsequente, retilíneo com o
planejamento e a disponibilidade orçamentária.

Sem mais, aproveitamos o ensejo para renovar nossos votos de
elevada estima e distinta consideração.

Atenciosamente,

RODRIGO COLAUTO TABORDA
Secretário Municipal de Infraestrutura
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Botucatu, 06 de junho de 2024. 

Exmo. Sr.   

Antonio Carlos Vaz de Almeida (Cula) 

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 

 Rodrigo Luiz Gomes Fumis, Secretário Adjunto de Assuntos de Transporte 

Coletivo e Trânsito, vem, perante Vossa Excelência, em atenção ao respeitável 

Requerimento n.º 251, aprovado em Sessão Ordinária de 06/05/2024, através do 

qual solicita: “que considerem a imediata aplicação das benfeitorias e melhorias 

requeridas neste documento, à luz de suas pastas e responsabilidade, reforçando 

que os locais são perigosos e necessitam de melhorias imediatas.”. 

Informamos que avaliaremos a viabilidade técnica e disponibilidade de 

recursos para suplementação da sinalização viária existente na região mencionada 

nesta propositura. Destacamos que recentemente foi instalado pela Secretaria 

Municipal de Infraestrutura um dispositivo do tipo lombada na Av. Mário Sartor.    

 

 

 

   
 

Secretário Adjunto de Assuntos do Transporte Coletivo e Trânsito 
 
 
 
 
 
 
 


